

Los monarcas nacen para reinar

Impulsada por la educación avanzada y la experiencia del mundo real que se gana aquí en Old Dominion University, los estudiantes de Old Dominion University por todo el mundo están creando soluciones, estableciendo negocios, corrigiendo errores sociales, y creando un futuro para ellos mismos y para la comunidad global. Aquí el dominio de posibilidad es suyo para definir.

- SOLICITAR INFORMACIÓN
- SOLICITAR ADMISIÓN
- ESTUDIANTES INTERNACIONALES
 - VISITA VIRTUAL

ESCUELA DE POSGRADO

Un centro de recursos e información para los estudiantes potenciales y estudiantes posgrados apoyando excelencia en todos los programas.

Noticias, eventos, y más

PROGRAMAS DE POSGRADOS

63 programas de Maestría y Doctorado y certificados profesionales impartidos por un profesorado premiado que cuentan con una proporción de 18:1 de estudiantes-profesores.

Elige su programa

CENTROS DE INVESTIGACIÓN

Aportando a soluciones en una amplia gama de industrias. Las investigaciones de 2017 demuestran \$50 de gastos y \$49M de financiación concedida.

Conoce nuestros centros

AYUDANTÍA

Disponible a los estudiantes de tiempo completo que cumplan con los requisitos enumerados en las directrices de asistente de posgrado. Las becas variarán según el programa y la universidad.

Conoce más información

REQUISITOS POR PROGRAMAS

Busca los requisitos de su programa. Estudiantes internacionales deben ponerse en contacto con la oficina de admisiones internacionales para comprobar los requisitos.

Requisitos por programa

ODU EN LÍNEA

Ofrece más de 100 programas diseñados para un estilo de vida ocupado. Todos los cursos son impartidos por el mismo profesorado premiado.

Programas en línea

Te presentamos a algunos de nuestros estudiantes

Candidata Doctorada, Delaram

Delaram recibió su maestría en Psicología Experimental en ODU y ahora es una estudiante del último año de doctorado en el programa de educación de psicología y programa de evaluación de programa. Después de la graduación, le gustaría ser un miembro del profesorado en la institución de investigación en un departamento de psicología educativa.

Premios:

Ayudantía de Investigación: La Institución Nacional de la Beca de Salud en Psicología Educativa y Programa de Evaluación

Tema de Investigación: Por qué los estudiantes del STEM tienen una tasa más alta de abandonar los estudios que los estudiantes de otros programas.

Por Qué ODU: "Elegí seguir mis títulos avanzados en ODU debido a la investigación que la facultad estaba haciendo combinada con mi interés en ayudar en ello".

Experiencias favoritas como un estudiante: "Interactuando y siendo apoyada por mi departamento, los jefes del departamento, el profesorado y los asesores. ¡Todos son tan solidarios y accesibles!"

Gestión de Ingeniería e Ingeniería de Sistemas Candidato de un Doctorado, Ying

Ying posee una Maestría en Gestión de Ingeniería e Ingeniería de Sistemas, y está persiguiendo su doctorado en el mismo sector. Él es un estudiante muy versátil con experiencia tanto en el académico y el industrial, y disfruta de enseñar y trabajar como un consultor de la industria.

Premios: Premio de Relaciones Interculturales, 2015 Participación de Estudiantes y Servicios de Matriculación

Revista Internacional de Sistemas de Ingeniería

Aplicaciones de la Ciencia de Gestión (Capítulo, Tomo 19)

Los intereses de investigación: La toma de decisión en los sistemas acoplejadas de gestión y los métodos de la estructura de los problemas.

Por Qué ODU: “Me enteré del excelente programa del posgrado en mi campo mientras yo estaba trabajando como una barista en Washington, D.C. Decidí de obtener mi maestría y quedar por mi doctorado porque la diversidad del cuerpo estudiantil y los proyectos innovadores de investigación con el profesorado.”

Experiencias favoritas como un estudiante: Tener mi primera publicación definitivamente encabeza mi lista. Yo no sabía que era posible, pero con la ayuda del profesorado, se hizo realidad.

Candidata de doctorado de educación superior, Courtney

Courtney está persiguiendo su doctorado en educación superior con la esperanza de trabajar en un instituto de investigación como un miembro del profesorado de un departamento de educación o psicología. ¡Sobre todo, ella quiere una carrera que provee mucho contacto estudiantil!

Ayudantía Posgrado: Departamento de educación superior

Los intereses de investigación: Satisfacción laboral para el profesorado adjunto y el compromiso organizacional.

Por Qué ODU: “Mis interacciones con el profesor y director del programa posgrado, Dr. Chris Glass, es la razón que elegí en ODU. Él transmitió claramente el programa y cómo podría incorporar mi experiencia en sicología clínica.”

Experiencias favoritas como estudiante: Amo a mis coetáneos y mis compañeros de clase. Nos mantenemos motivados uno al otro y disfrutamos de pasar el tiempo en el aula también. La flexibilidad del programa, la reunión con las partes interesadas en la política en Washington, D.C., y conocer al profesorado son algunas de mis experiencias favoritas.